



En fond de vallée, on marche, on pédale, on grimpe, on bronze et une balade au Lac Blanc, au Montanvers, sur les Grands Balcons, ou une randonnée sur plusieurs jours vous tente ?

Ne vous y trompez pas, la neige est encore bien présente en moyenne montagne !

ATTENTION aux GLISSADES et DEVISSAGES !



NEVES NEIGE DURE :

Tôt le matin, lors d'une journée froide ou sur des pentes peu exposées au soleil, il peut être nécessaire de tailler des marches afin d'éviter toute glissade, voire même de s'équiper de crampons.

NEVES NEIGE MOLLE :

En cas d'absence de regel nocturne, lors d'une journée chaude ou sur des pentes exposées au sud, veillez à rester dans les traces, à bien marquer votre pas et à prendre appui sur vos bâtons.



• Les ponts de neige facilitant le franchissement des torrents peuvent céder.



• Les marquages au sol peuvent être cachés par la neige.



• Les équipements (ponts et échelles) ne sont pas toujours en place à cette période de l'année.



• Certains refuges de moyenne montagne peuvent être encore fermés.



• Pour randonner en sécurité, prenez les services d'un accompagnateur en montagne !

EN CAS D'ACCIDENT

 **112**



Avant de partir,
RENSEIGNEZ-VOUS !



www.chamoniarde.com / 04 50 53 22 08

Office de Haute Montagne

Espace d'information sur les conditions dans le massif du Mt Blanc

Dernier étage de la Maison de la Montagne



Down in the valley, we walk, we bike, we climb, we get tan, and you are tempted by a hike up to the Lac Blanc, around the Montanvers, on the Grands Balcons, or a several days hike ?

Be careful: there is still snow, even at mid altitude !

PAY ATTENTION TO SLIPS AND FALLS !



HARD SNOW NEVES :

Early in the morning, in a cold day, or on slopes low exposed to sunlight, it may be necessary to cut steps in the snow to avoid slipping, or even be equipped with crampons.

SOFT SNOW NEVES :

In a lack of night freezing, on a hot day, or on south-facing slopes, be sure to stay in the tracks, to clearly mark your steps in the snow and keep a good balance using sticks.



- Snow bridges facilitating the crossing of streams can collapse.



- Ground markings can be hidden by the snow.



- Equipment (bridges and ladders) are not always in place at this time of the year.



- Some mountain huts can still be closed.



- For more safety, take a mountain leader !

in case of ACCIDENT



Before leaving,
FIND OUT MORE !



www.chamoniarde.com / 0033 4 50 53 22 08

Office de Haute Montagne

Information center for conditions in the Mont Blanc area

Top floor of the Maison de la Montagne